

EL EXCELENTISIMO  
SEÑOR DON RAMON

## Serrano Súñer,

### Nuevo Ministro de Asuntos Exteriores

**Pronunció un brillante discurso de amor a España y a su Estado joven en el acto de la toma de posesión**

Madrid, 18. — En la mañana de hoy tomó posesión de su cargo el nuevo Ministro de Asuntos Exteriores, don Ramón Serrano Súñer.

En la puerta y en la escalera principal del palacio del Ministerio de Asuntos Exteriores, prestaban guardia las fuerzas de la Falange. Momentos antes de las 12 llegó don Ramón Serrano Súñer al edificio de la plaza de Santa Cruz. En el salón de Embajadores le esperaban los Ministros de Educación Nacional, señor Ibáñez Martín, el de Industria y Comercio, señor Carceller, el Subsecretario de Gobernación, señor Lorente el señor García Valdecasas, del Instituto de Estudios Políticos, el Jefe Provincial de F. E. T. y de las JONS, Miguel Primo de Rivera, el Delegado de Sindicatos, Gerardo Salvador Merino, los Consejeros Nacionales, Pilar Primo de Rivera, Tovar, Sancho Dávila, Aunós, Conde de Montarco, Blas Pérez, los camaradas Marquina y Mariño Moya, de la Secretaría General del Movimiento y numerosas jerarquías del Partido.

El Ministro, Vice-Secretario del Partido, camarada Gamero del Castillo, no asistió por encontrarse enfermo.

El Subsecretario del Ministerio de Asuntos Exteriores señor Pecho y Cabeza de Vaca, presentó al señor Serrano Súñer a los Directores Generales

y Alto personal del Departamento. Saludó al nuevo ministro con breves palabras.

El Ministro, señor Serrano Súñer, pronunció a continuación el siguiente discurso:

"Después de agradecer las palabras de saludo que el Subsecretario como Jefe de los Servicios del Ministerio me dirige, quiero decir a todo el personal de esta casa, de la que, con la significación más rigurosa vengo a tomar posesión, breves y sencillas palabras.

Al hacerme cargo del Ministerio de Asuntos Exteriores, significa para mí en el orden político la adquisición para España de una nueva responsabilidad y de una incomodidad más en el orden personal.

Salgo con pena del Ministerio de la Gobernación, donde he trabajado con ardimiento, dejando así mi juventud. Son demasiado notorias las circunstancias por las cuales no es de todo agradable mi acceso a este nuevo servicio, en el que creo que, como en ningún otro, no se puede perder un momento. Porque en ello va el servicio de España, hay que estar muy atentos a los fines del mundo, en cada día, en cada hora y en cada minuto.

Al venir aquí quiero decir que no traigo prejuicios de ninguna clase y

precisamente por esto digo claramente que no tengo ninguno respecto al personalismo. Para mí ni antes ni ahora es este un dogma considerable.

Mi criterio, bien sencillo, será utilizar a todas las personas que sirvan con inteligencia y con lealtad y lo que yo afirmo desde ahora, con plena seguridad, es que mientras yo permanezca aquí, mi propósito, ni dentro ni fuera de España, ser saboteado por nadie que dependa de mí.

Yo, que no creo en las fórmulas arcaicas, creo mucho menos en que deban ser sustituidas por fórmulas extravagantes. Yo creo solo en el formalismo lógico y en el valor de la inteligencia, de la seriedad y de la honestidad de las gentes.

Lo que si pretendo, antes que otra cosa, es acompañar la vida de esta vieja casa al espíritu de nuestro tiempo y de nuestra revolución, al viejo espíritu de la Falange.

Con seriedad — que en ella consiste la verdadera lealtad — que de superior a inferior y viceversa quiero se guarde entre nosotros — he de decir a todos los sonrojos sufridos cuando Ministros y representantes de otros países han preguntado por determinados conceptos, significado, expresión y actividad juvenil, y funcionarios de este

(Pasa a la última página.)

## INGLATERRA

siente inquietud ante las consecuencias de la reapertura de la ruta

## BIRMANIA

Tokio, 18. — Según informan de Londres los centros oficiales británicos esperan con cierta inquietud las consecuencias de la reapertura de la ruta de Birmania. Se cree que el Gobierno solo se ha decidido adoptar esta medida ante la presión de los Estados Unidos, toda vez que se estima en Londres que el valor de la ayuda que de todos modos podría prestarse a Chan Kai Chek, sería más inferior a las consecuencias que habría producido en la situación general de Extremo Oriente.

Esta situación — se declara — es bastante peligrosa, a causa de la oposición por la India a convertirse en un arsenal de guerra y al descontento reinante en Birmania.

Las noticias que se reciben de Inglaterra indican que las personalidades del Foreign Office se muestran francamente contrarias a la actitud contraria al Japón, que han adoptado diversos periódicos británicos y norteamericanos. — EFE.

Un buque norteamericano con 33 aviones se espera en el puerto de Nueva York

Este material será enviado a China

Nueva York, 18. — Desde Manila anuncian que un buque norteamericano, cuyo nombre no se indica, con un cargamento de 33 aviones, entrará en el puerto de esta ciudad.

Los aviones serán enviados a China, por la ruta de Birmania, que como se sabe ha quedado abierta de nuevo a las 12 de la noche. — EFE.

## Siguen contra Inglaterra los violentos ataques de la aviación

# ALEMANA

## SE HAN SEGUIDO PRODUCIENDO VIOLENTOS INCENDIOS

Berlín, 18. — Ninguna incursión aérea del enemigo se ha registrado en la noche del 17 al 18. La aviación alemana, por el contrario, ha proseguido sus ataques contra Londres. Una vez más, varios centenares de aviones han arrojado cantidad considerable de bombas sobre la capital británica, teniendo como principal objetivo las instalaciones industriales de los barrios situados al Norte de la desembocadura del Támesis y al Este de la ciudad.

Se observaron violentos incendios y otros menos importantes. Además de los 17 aviones ya mencionados anteriormente, que fueron derribados se logró la destrucción de un globo de barrera.

La aviación alemana ha perdido cuatro aviones — EFE.

Amsterdám, 18. — Las primeras informaciones inglesas acerca de los ataques alemanes de la noche última, se han caracterizado por la gran reserva empleada.

Sin embargo, la radio inglesa ha anunciado esta mañana que se han efectuado ataques sobre vastas regiones de las islas británicas.

Londres ha sido nuevamente el principal objetivo. Los ataques comenzaron antes y duraron más tiempo que otros días.

Un viajero ha declarado hoy por la radio de Londres (Pasa a la última)



Este grumete de 16 años que presta servicio en un buque de transporte fué condecorado con la Cruz de Hierro por su valiente actuación en el mar



Un rato de descanso en una base alemana antes de despegar de nuevo

**Regimiento de Infantería número 74**

Necesitando adquirir y recomponer este Cuerpo los efectos que a continuación se expresan, se saca a concurso por el presente anuncio para que los constructores que lo deseen presenten modelos y proposiciones, parciales o totales, en pliegos cerrados, dirigidos al Comandante Mayor del mismo antes de las doce horas del día 10 de No viembre próximo.

Las materias que se empleen en la construcción serán exclusivamente de producción Nacional.

El importe de los anuncios los satisfarán a prorrato los adjudicatarios.

Todas las facturas quedaran sujetas al impuesto del 1'30 por 100 por pago del Estado.

En concepto de fianza los adjudicatarios depositaran en la Caja del Cuerpo, dentro de los ocho días siguientes a la adjudicación en cantidad igual al 10 por 100 del importe de lo adjudicado, cantidad que le será devuelta una vez cumplido al satisfacer su compromiso.

Los efectos que se desean adquirir serán entregados en el Almacén del Cuerpo libre de todo gasto, en un plazo de treinta días a partir de aquel en que le sea notificada la adjudicación.

La Junta se reserva el derecho de declarar desierto el concurso.

**EFFECTOS QUE SE CITAN**

- 50 monos azules.
- 60 Perlas de 12 plazas de hierro estañado.
- 60 Bezugueras de 12 plazas de hierro estañado.
- 100 Cazos de media plaza de hierro estañado.
- 25 Cazos de una plaza de hierro estañado.
- 25 Espumaderas id. id.
- 5 Cazos Reparto (Grande) de hierro estañado.
- 100 Jarros de hierro estañado.
- 60 Cafeteras de hierro estañado.
- 25 Cubos para limpieza.
- 1.500 Platos de loza (Hondos).
- 1.500 Platos de loza (Planos).
- 1.500 Vasos Cristal de Medio Litro.
- 100 Monda Patatas.
- 150 Bruzas.
- 150 Almohaces.
- 150 Mantas de Ganado.
- 1000 Chapas para cintos.
- 1000 Bolsas de aseo, compuestas de cepillo de cabeza de ropa y peine.
- 100 Metros galones para Cabos (Verde).
- 20 Faroles Belgas.
- 150 Bolsas de Trastes.

Material de Cocina a recomponer cuya relación está en la Mayoría de este Cuerpo a disposición de los concurrentes.

Ceuta 9 de Octubre de 1940.  
El Comandante Mayor. —  
Arturo Carrillo.

**Constantino Cosio, Hijo**

COSECHERO, CRIADOR EXPORTADOR DE VINO

CHICLANA DE LA FRONTERA

Las mejores soleras de vinos finos para satisfacer los paladares más exigentes.

CASA EN CEUTA: AVENIDA GENERAL SANJURJO, 2.

**UNDERWOOD**

ACADEMIA DE MECANOGRAFIA

PRECIOS ECONOMICOS

ALMACEN DE MUSICA

M. FERNANDEZ BENITEZ, S. L.

FALANGE ESPAÑOLA, NUM. 42

MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS HIMNOS Y MARCHA NACIONALES

**SOCIEDAD ANONIMA WEIL**

FABRICAS DE HIELO --- CAMARAS FRIGORIFICAS  
--- AGUAS CARBONICAS Y JARABES ---

Depositario de la CERVEZA "DAMM"

VERMOUTH MARTINI & ROSSI

SUCURSALES EN CEUTA Y VILLA NADOR  
CASA CENTRAL EN MELILLA

**Ayuntamiento de Ceuta**

AVISO

Hasta las doce horas del próximo martes veintidós del actual, se admiten ofertas en pliego cerrado en esta Secretaría Municipal, durante las horas hábiles de oficinas para las obras de reformas de la planta baja del Mercado de Abastos con el fin de convertir un trozo del mismo en Zoco moro, con arreglo al proyecto que se encuentra de manifiesto en el Negociado de concursos de este Ayuntamiento.

El pago de la obra se abonará con QUINIENTAS PESETAS en este presupuesto y el resto en el venidero.

Con las proposiciones se acompañará carta de pago que acredite haber constituido en esta Caja Municipal, la cantidad de DOSCIENTAS PESETAS, en concepto de fianza provisional.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta 17 de octubre de 1940.  
EL SECRETARIO, Meca.

**Compañía**

Canariense -- Marroquí de Tabacos

LABORES QUE SE RECOMIENDAN A LOS BUENOS FUMADORES

PICADURAS: Superior, Flor de an Día, La Rifeña

CIGARRILLOS: Elegantes, Deliciosos, Toledo, Planters

CIGARROS: Panetelas Finas, Indian, Filipinos, Brevas Jorro

Jueves y Domingos

TE-BAILE

En hermoso salón del conocido establecimiento

Vicentino

**TRASPASO**

Don Natalio Martínez, propietario del establecimiento de Café y bebidas, denominado "Morro" y situado en la calle General Sanjurjo, participa que lo ha traspasado a don Salvador Morales y comunica a los acreedores si los hubiera, presenten sus facturas en el plazo de quince días en el citado establecimiento.

**ANUNCIOS BREVES**

CABALLERO joven desea pensión en familia, casa seria. Informes en esta redacción.

PERMUTARIA piso inmejorables condiciones céntrico en Larache por piso en Ceuta. Informes en esta Redacción.

HABITACIONES amuebladas en casa respetable alquilanse a caballeros solos. Informes en esta Administración.

SE VENDE muebles. Pabellones Otero, 1. (Junto a Carabineros).

GRATIFICARE 100 pesetas quien proporcione piso, 3-5 habitaciones baño. Falange Española, 94-1.º

TOMARIA en arriendo medio piso o habitación espaciosa con derecho a cocina matrimonio y un niño. Razón esta Administración.

SE VENDEN dos casas B. General Sanjurjo, calle F. Razón 15 misma calle.

SE VENDE Biblioteca Espasa. Razón, General Aranda, 3, 1.º derecha.

PROFESOR de Instituto elemental de segunda enseñanza, Abogado y profesor Ayudante de Cátedra de Derecho Procesal de Universidad establece Academia preparatoria para Bachiller, sección de Letras y preparación completa para la carrera de Derecho.

Razón: General Aranda, número 1, segundo derecha. TETUAN.

**Miguel Navarro Acuña**

Preparación para oposiciones ingreso en el Magisterio nacional. Examen de Estado, Bachiller, Primaria, Clases nocturnas de adultos, Preparaciones especiales

Alfau, 7. Teléfono 606

**CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS**

Representación de Ceuta

Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra

DEPOSITO: P. de Africa, 12 (bajo) TL. 4-0-3

Cargue sus baterías bobine sus dinamos repare su radio

en **RADIOMOTOR S. L.**

**Ministerio de la Gobernación**

ORDEN de 15 de octubre de 1940 por la que se establece la obligatoriedad en los hoteles, restaurantes y establecimientos similares de servir en el postre uvas de Almería, por lo menos en una comida cada día de la semana.

Excmos. Sres: Las circunstancias actuales han impedido a la provincia de Almería exportar la cosecha de uvas que constituyere su principal fuente de riqueza. Y con objeto de contribuir a que el consumo interior absorba dicho producto y evitar así la angustiosa situación económica que en otro caso se originaría.

Este Ministerio ha dispuesto: Que a partir de la publicación de la presente Orden en el BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO, en todos los Hoteles, restaurantes y establecimientos similares españoles, y mientras dure la temporada, sea obligatorio servir en el postre uvas de Almería, por lo menos en una comida cada día de la semana.

Por los Gobernadores Civiles se vigilará el cumplimiento de esta disposición.

Dios guarde a VV. EE. muchos años.

Madrid, 15 de octubre de 1940.  
SERRANO SUNER.

**BIBLIOGRAFIA**

¡¡¡PARACADISTAS!!!, por Spectator, 2 pesetas.

Entre los libros y revistas que llegan a diario a la mesa de nuestra Redacción se destaca un folleto con el título "¡Paracaidistas!" por Spectator.

El veterano cronista de guerra es tan conocido de nuestros lectores, que han saboreado a diario sus interesantes crónicas radiadas y publicadas durante la pasada guerra de liberación por la mayor parte de la prensa, que no pretendemos hacer su presentación sino únicamente acusar recibo de su bien perfilada monografía acerca del paracaidismo, que es un librito que interesa por su actualidad y además de estar muy bien editado en papel estucado, contiene gran profusión de fotografías que dan una idea muy exacta de la manera como operan estas nuevas fuerzas aéreas puestas en juego en la actual guerra por el Ejército alemán.

**Instituto de Enseñanza Media de Ceuta**

Relación de los alumnos que han obtenido Matricula de honor durante el curso 1939-40.

- Primer año: Francisco Canto Córdoba. Rafael Fernández Ramirez. María Teresa Alamán Bescós. María Alfonsa Abellón García. María Concepción Palacios Lozano. Concepción Verdú Verdú.
- Segundo año: Antonio Muñoz Rodríguez. José Luis Sueiras Fernández. José Martín Martín.
- Tercer año: José Millán Espino. José Antonio Vivar Delgado. María Africa Cachinero Reina. María Castillo Chacón. Esperanza Hernando Alcubilla.
- Cuarto año: Francisco Martín Sánchez. Fernando Olivio González Pumariego.
- María del Carmen García Amat. Ana María López Santamaría. Purificación Bosque Pérez.
- Quinto curso: Concepción González Sánchez. María Luisa Mateos Martín. Juan Bautista Sánchez Bilbao.
- Sexto año: Salvadora Lara Guitard.

Anuncie en **EL FARO**

# COMUNICADOS OFICIALES DE GUERRA

## Las lanchas rápidas alemanas han hundido dos petroleros y dos mercantes

En un combate naval a la salida del Canal de Bristol un buque inglés ha sido alcanzado por un torpedo. - Ha continuado el bombardeo de Londres. - Lanchas rápidas enemigas que intentaron acercarse al litoral francés fueron rechazadas por la artillería de Marina

### ALEMAN

Berlín, 18. — Comunicado alemán: "A la salida del Canal de Bristol, durante un avance de los torpederos alemanes, se ha entablado una batalla naval con una formación de cruceros británicos, protegidos por torpederos. Nuestros navios atacaron al enemigo superior en número, y alcanzaron con un torpedo un buque de guerra adversario.

El enemigo interrumpió entonces el combate. Los aviones entraron en acción y persiguieron al enemigo. Los torpederos alemanes han regresado a su base sanos y salvos.

Como ya se ha anunciado durante la noche última, las lanchas rápidas alemanas lograron avanzar a pocas millas del litoral del Sudeste de Inglaterra y hundir dos navios mercantes armados y dos petroleros enemigos con un desplazamiento total de 30.000 toneladas.

Un submarino mandado por el Teniente de navío Blichodt, respecto del cual han sido ya anunciados dos resultados parciales, ha hundido durante las últimas semanas un total de 42.000 toneladas de buques mercantes enemigos. Por consiguiente, el Teniente de navío Blichodt ha hundido un total de 93.862 toneladas.

Formaciones ligeras de combate han atacado de nuevo la capital británica y los objetivos de importancia guerrera en el Sudeste de Inglaterra a pesar de las difíciles condiciones atmosféricas se ha logrado destruir al Este de Londres, en la estación de Deptport, cerca de los Victoria Docks, así como en los distritos de la ciudad, al Norte del río, importantes instalaciones. Se han librado varios combates aéreos en los cuales quedaron triunfantes nuestros cazas.

Cerca del Havre, una batería del Ejército ha bombardeado un submarino

enemigo con bombas. Después de diversas detonaciones varias partes del submarino han sido lanzadas a la superficie, de forma que se puede dar por segura la pérdida del sumergible.

La artillería de marina obligó a retirarse a las lanchas rápidas enemigas que intentaban acercarse al litoral francés.

Las concentraciones de barcos del puerto de Dover, han sido alcanzadas por el fuego de la artillería de marina.

Durante la noche se han efectuado nuevos ataques aéreos contra las instalaciones industriales y los depósitos de Londres, así como contra Liverpool y Birmingham. Se ha continuado la colocación de minas ante los puertos británicos. Los aviones británicos no efectuaron ayer ninguna incursión aérea sobre el territorio del Reich.

En el curso de los combates aéreos de ayer, el enemigo perdió 17 aviones. Siete aviones alemanes no han regresado a su base". — EFE.

## El capitán Marselino Herasi fue el que atacó y averió al crucero inglés

### "LIVERPOOL"

Por nuestra aviación ha sido bombardeado el aerodromo de Eldi Khelle en Alejandría, así como los aerodromos y el puerto de Aden

### ITALIANO

Roma, 18. — Comunicado de guerra italiano:

"El piloto Jefe del avión torpedero que atacó y averió al crucero inglés "Liverpool" es el Capitán Marselino Herasi.

En el Africa del Norte nuestras formaciones aéreas han renovado con éxito, a pesar de las malas condiciones atmosféricas los bombardeos de los aeródromos de Eldaba y Marsa Matruk. Han alcanzado los aeródromos

de Eldi Khelle (Alejandría), la carretera de Marsa Matruk a Eldaba y las instalaciones y campamentos de tropas motorizadas enemigas.

Todos nuestros aparatos han regresado a su base.

En el Africa oriental nuestros aviones han bombardeado los aeródromos y el puerto de Aden, causando vastos incendios en los dos objetivos.

La aviación enemiga bombardeó Neguelli, causando daños ligeros". — EFE.

## Weygand se traslada al Marruecos francés y lleva una lista de franceses indeseables que irán a los CAMPOS DE CONCENTRACION

Rabat, 18. — Se espera para hoy y la llegada al Marruecos francés del General Weygand, procedente de Argelia.

Se dice que el General trae preparada una lista de franceses indeseables, que serán internados en los campos de concentración del Norte de Africa. — EFE.

## Imponente temporal de lluvias en la región Catalana

Han quedado interrumpidas las comunicaciones entre Ripoll y Vich. - La línea férrea hasta San Juan de las Abadesas está intransitable. - Se ha desbordado el río "Ter". - Los niños de un colegio se salvan debido al esfuerzo de una brigada de socorro. - En Ripoll se producen numerosas víctimas

**EL TEMPORAL EN BARCELONA, CAUSA ESTRAGOS. -- NUMEROSAS VICTIMAS, FAMILIAS ENTERAS HAN DESAPARECIDO Y UN TREN QUE SALIO ANOCHE DE RODA DE TER SE DERRUMBO CAYENDO EL CONVOY AL RIO**

Barcelona, 18. — En la comarca de Vich, el desbordamiento del río Ter

causó verdaderos estragos, especialmente en la población de Torrelló.

Las lluvias caídas representan un aumento de tres o cuatro metros en el cauce del Ter, que llegó a desbordarse en la confluencia con el Ges, cerca de Torrelló. En veinte minutos la corriente derribó doscientas casas, cuyos moradores no tuvieron tiempo de ponerse a salvo en su mayoría. Ochenta personas han resultado desaparecidas, veintiseis muertas y se han visto doce cadáveres flotar sobre las aguas.

Familias enteras han desaparecido. Por la tarde, las aguas habían disminuido en su nivel unos tres metros y desapareció el peligro.

La población no afectada realizó actos de verdadero heroísmo en auxilio de las víctimas.

En Manlleu han sido destruidas quince casas y tres personas muertas, así como quince heridas. Entre las entidades destruidas figura una importante fábrica de material para la industria textil.

El desbordamiento del río Ter en Roda de Ter ha causado un muerto y gran número de heridos. Un tren que salió anoche, al llegar a Torrelló, cuando cruzaba el puente, se derrumbó y parte del convoy cayó al río. Dos viajeros murieron ahogados.

Las primeras autoridades de Girona y de Barcelona, entre ellas el Capitán General de la región, han salido para los lugares damnificados. Se han formado convoyes con víveres y medicamentos para las víctimas. — CIFRA.

**EN BARCELONA Y PROVINCIAS CONTINUA EL TEMPORAL DE LLUVIAS, CAUSANDO DESGRACIAS PERSONALES Y DAÑOS DE CONSIDERACION**

Barcelona, 18. — Continúa en esta provincia el temporal de lluvias, que tantos daños y desgracias ha causado en los pueblos de la comarca de Vich.

Las comunicaciones entre Ripoll y

Vich han quedado interrumpidas. Cuatro puentes de las riberas del Ter se han hundido. Las autoridades han enviado grupos de socorro, brigadas de obreros y personas de la Cruz Roja, para coadyuvar en los salvamentos.

La línea férrea hasta San Juan de las Abadesas, está intransitable y se procede con toda rapidez a la reconstrucción de la misma para que el tráfico no sufra retraso.

Sólo se despachan billetes hasta Vich y con el aviso de tener que realizar transbordo en varios lugares.

En Mangé se han salvado gracias al esfuerzo de las brigadas de socorro los niños de un colegio que estaba situado cerca del río.

El Gobernador de la provincia se ha personado en la zona afectada por los desbordamientos del río Ter para estudiar sobre el terreno los socorros que han de enviarse.

La Comandancia de Marina también ha prestado su cooperación a los equipos de salvamento.

Capitanía General ha enviado fuerzas de Ingenieros y pontoneros, con el fin de arreglar los caminos y puentes.

En Ripoll se desconoce aún el número de víctimas que han sido numerosas, ya que el río alcanzó una crecida de dos metros. — CIFRA.

**TEMPORAL DE LLUVIAS EN BARCELONA**

Barcelona, 18. — En las primeras horas de la noche un gran temporal de lluvias se ha desencadenado sobre la ciudad. Afortunadamente no hay que lamentar desgracias personales.

Las aguas han inundado algunas casas de los barrios bajos. — CIFRA.

## No han sido importantes los daños causados por la aviación alemana en los últimos ataques contra la Gran Bretaña

En Londres, el Centro de Inglaterra y la ribera del Narsey se lanzaron bombas que causaron algunos derrumbamientos

### INGLES

Londres, 18. — Comunicado del Ministerio del Aire y Seguridad Interior:

"Los ataques aéreos enemigos se han dirigido principalmente contra Londres, pero también fueron lanzadas bombas sobre algunas ciudades del Centro de Inglaterra y sobre las riberas del Narsey.

Se han registrado ataques aislados en otras varias regiones especialmente en el Sur. Algunas casas y numerosos barrios de Londres y sus arrabales no han sido alcanzados, pero el total de daños causados en viviendas industriales no han sido muy importantes.

No se han recibido aún informaciones sobre incidentes personales, pero nada indica que sea elevado su número.

En las ciudades del Centro de Inglaterra fueron alcanzadas algunas

casas. Los daños producidos en los edificios industriales fueron muy ligeros.

Los ataques contra las riberas del Narsey produjeron un resultado parecido y los daños que se causaron casi exclusivamente en viviendas, algunas de las cuales quedaron destruidas. En estas dos regiones se originaron incendios, que fueron rápidamente sofocados. Las víctimas fueron pocas numerosas, pero ha habido algunos muertos.

En varias regiones del país fueron causados daños en algunas casas. Las informaciones indican sin embargo, que el número de muertos y heridos no ha sido muy elevado y que en conjunto los daños producidos no son de gran importancia. Durante los ataques aéreos fueron destruidos cuatro aviones enemigos. Por nuestra parte perdimos tres aviones de combate. — EFE.

No más radios descompuestas  
¡Ha llegado RADIOMOTOR!

# Conchita Piquer ¿Donde está la CALDERILLA?

## Los sevillanos acaparan a una gran artista

Ayer, en la emisión de sobremesa de Radio Sevilla, habló al público de la capital andaluza, la gentilísima y genial artista CONCHITA PIQUER. Emocionadísima, dió las gracias a todos, por la apoteósica acogida de que ha sido objeto. Dijo, que a pesar de sus innumerables compromisos, ha concedido a la empresa del Teatro San Fernando, una segunda prórroga, —esta vez de cuatro días—, o sea hasta el domingo próximo. Dijo que todo el mes de Noviembre lo pasará actuando en Barcelona. Que todo el mes de Diciembre actuará en Madrid. Que inmediatamente después, o sea en los primeros días de Enero, tiene que dedicarse de lleno a la interpretación de una gran superproducción que debe rodar para CIFESA. Y por último, CONCHITA cantó dos canciones, como sólo ella sabe hacerlo.

Después de haber escuchado a CONCHITA PIQUER por Radio Sevilla, nos preguntamos: ¿Veremos o no a CONCHITA PIQUER en el TEATRO CERVANTES DE CEUTA?...

¿No existe un pequeño hueco de fecho entre las actuaciones de Sevilla y Barcelona?...

## Noticias Varias

### FUNERAL

A las diez de la mañana de ayer se celebró en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios un solemne funeral en sufragio del alma del que en vida fuera Jefe de la Central de Telégrafos de esta plaza, Abogado y Cabañero de la Orden de Isabel la Católica, don Francisco Bosque, persona que supo granjearse en vida el afecto de cuantos le trataron.

El sagrado recinto se vió repleto de fieles, sumándose al triste acto personalidades y elementos de todas las clases sociales.

A las múltiples manifestaciones de pesar, recibidas por sus familiares, rogámosles que unan las nuestras.

### ENFERMA

Se encuentra enferma desde hace varios días, hallándose algo mejorada, la distinguida joven Antoñita Guerra Artiel, a la que le deseamos total restablecimiento.

### DE ALMERIA

Procedente de Almería ha llegado el Oficial de Correos don Juan Moreda, hermano del Interventor de esta Principal don Angel, que, como dijimos, se encontraba enfermo de algún cuadro.

Este parece ser que se encuentra algo mejor, lo que celebramos mucho.

## Te baile en el "Vicentino"

En la noche del jueves, se celebró en el hermoso salón de Vicentino un animado te-baile, en el que destacaron numerosas parejas para las que la danza no tiene secretos.

El baile del jueves, uno de los primeros que se celebra en la actual temporada, puso una vez más de relieve el gran número de niñas guapas que hay en Ceuta, al tiempo que el exquisito gusto que tienen las damas ceutíes en el difícil arte del "vestir".

Es indudable, que asistir a los distinguidos bailes del elegante salón del Vicentino, es una nota definitiva de buen gusto.

## Radio Motor S. L. tiene los más modernos aparatos de radio.

Selecto y variadísimo material eléctrico y toda clase de accesorios de automóviles.

Hace unos días, a raíz de la publicación, de la noticia de la nueva acuñación que se hacía de monedas divisionarias, se observó en nuestra plaza una superabundancia de calderilla, en relación con aquellas cantidades que venían circulando, y decimos superabundancia, porque llegó esta a circular, en tal cantidad que, al cerrar los bancos, habían de apuntar en sus hojas de liquidación, cantidades bastantes subidas de este metal.

Pero parece que el miedo que se produjera entre los acaparadores de moneda acuñada, ha ido desapareciendo, y, hemos vuelto a llegar a los días en que solamente se hacen transacciones con sellos de correos, con la agravante de que, muchísimas personas, han tomado la determinación de no efectuar cambios con estos timbres más que si se encuentran en perfecto estado, no admitiendo aquellos, que por su uso se hallan en manifiesto grado de deterioro. Y es por ello, por lo que escribimos estas líneas, en las

que va exteriorizada nuestra extrañeza ante tan rápida desaparición de la calderilla, pues, es inconcebible, que en poco menos de cuatro días, haya vuelto a notarse su falta, casi totalmente de nuevo.

Como el estancamiento de este metal origina perjuicios graves toda vez, que las transacciones comerciales han de hacerse con mucha dificultad, tanto más si son desechados los sellos de deteriorados por el uso, de esperar es del patriotismo de todos, que dicha moneda vuelva a circular hasta la completa desaparición de los sellos, como moneda, pues nada de extraño tendría el que hubiera quien pudiera arrepentirse de haber retenido en su poder, más cantidad que la necesaria para sus justas necesidades, dificultando el libre cambio, y originando graves perjuicios, toda vez que ha quedado plenamente probado que hay la suficiente cantidad de moneda divisionaria para las transacciones comerciales

# Tetuán

## El próximo mes de Noviembre comenzarán en Tetuán las importantes obras de mejoras locales

En el mes de julio próximo pasado y para solemnizar de manera adecuada la fecha gloriosa del Alzamiento nacional español, tuvimos ocasión de admirar una magnífica exposición de proyectos relativos al embellecimiento y engrandecimiento de Tetuán.

Con una velocidad que sorprenderá sin duda a los que saben el tiempo que se precisa para pasar de lo que es un simple proyecto, al comienzo de la ejecución, podemos dar a nuestros lectores la gratísima noticia de que el 1 de noviembre próximo comenzarán las obras del nuevo Mercado de Tetuán, del grupo de casas baratas y de los grandes edificios que habrán de hermoear la Plaza de España, dotando a nuestra ciudad, aparte de cómo das y bellas edificaciones, de un gran Casino, de una espléndida Galería comercial y un paseo de soportales. que será estimadísimo en los días desahucios o de lluvia.

A la vez podemos dar a nuestros lectores la noticia igualmente grata de que el 15 del próximo mes de noviembre, terminados los compromisos de carácter urgente que tenía la Empresa del Teatro Español, será clausurado éste y comenzarán las obras de derribo para el embellecimiento del mismo, pudiendo asegurar, una vez vistos los proyectos, que el nuevo edificio será algo magnífico y digno del desarrollo creciente de la Capital del Protectorado.

Los compromisos principales que han obligado a demorar hasta el 15 de noviembre la fecha de clausura del Teatro Español, han sido la actuación de la magnífica Agrupación de Conchita Piquer, que con tanto deseo era esperada por el público de Tetuán y la proyección de la magnífica película que sobre la gesta del Alcázar acaba de ser editada y que se proyectará a fin de mes en todos los teatros de España.

Con ser tan importante lo que decimos y con ser tan grande el volumen de obras que esto significa, sabemos positivamente, que existen en proyecto y para realización inmediata, otros trabajos no menos importantes y aun que no relacionados tan directamente con los anteriores, hemos podido apreciar la intensidad con que se trabaja en el Grupo Escolar destinado a las Organizaciones Juveniles y en el edificio del que ha de ser Colegio de Niñas españolas de Tetuán.

Como el tema es tan interesante prometemos tener a nuestros lectores al corriente del desarrollo de estas ac-

tividades, pero queremos anticipar la satisfacción que nos produce al ver la marcha decidida y el ritmo perfecto con que las obras se ejecutan en la nueva España.

## Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

### JEFATURA PROVINCIAL DEL MOVIMIENTO DE MARRUECOS Y PLAZAS DE SOBERANIA

"Con objeto de proceder a su encuadramiento en Milicias, se ordena a todos los afiliados a nuestra Organización que se hallen comprendidos entre los 18 y 35 años de edad; ambos inclusivos; se presenten en esta Jefatura Provincial, provistos de su correspondiente carnet.

Las horas de presentación serán: De 11 a 21 horas todos los días laborables".

### EL JEFE PROVINCIAL.

### SECCION FEMENINA

Se ordena a todas las camaradas asistan el sábado día 19 a las 8 de la tarde a la Sección Femenina para dar los ordenes sobre la fiesta que tendrá lugar el domingo en el que las flechas azules pasarán a la Sección Femenina.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Tetuán 18 de Octubre 1940.

La Regidora Provincial de P. y P.

El domingo día 20 y a las 10 de la mañana en el templo de Nuestra Señora de las Victorias tendrá lugar una misa a la que deberán asistir todas las camaradas de riguroso uniforme y seguidamente la ofrenda a los Caídos que tendrá lugar en el atrio de la Iglesia.

A continuación y en la explanada de la estación el paso de las flechas azules a la Sección Femenina.

La falta de asistencia será sancionada.

La Regidora Provincial de P. y P.

### AVISO

Se pone en conocimiento del vecindario de Tetuán que, reparada la avería que ha tenido en silencio a la emisora local F. E. T. n.º 11, ésta dará comienzo a sus emisiones con el siguiente horario:

Emisión de sobremesa:

De las 13 a las 14'25.

Emisión de la tarde:

De las 19 a las 21.

Los domingos de 12'45 a 14'25, una sola emisión.

Camaradas que deberán presentar

se el domingo día 20 a las diez de la mañana en la Comarca de Auxilio Social debidamente uniformadas para cumplir el servicio de postulación. La falta de asistencia será severamente sancionada. La que por cualquier causa no pudiese asistir mandará otra en su puesto.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Tetuán 18 de Octubre de 1940.

La Jefe de Distrito,

C. Malpartida.

Magdalena Alvarez Más, Angustias González Lara, Angeles López Martín, Carmen López Martín, Purificación Saura, Paquita García Clemente, Antonia González Bonilla, María Angeles Colas, Consuelo Mazo, Gregoria Cerón Vargas, Trinidad Godoy Carbonell, Carmen Montaner Cuesta, Dolores Sánchez de las Heras, Remedio Martínez Drisse, Carmen Mozo, Isabel Borrego, Paz Regadera, Amparo Plaza Borrego, Paz Regadera, Amparo Plaza Presentación, Pura López Ortiz, Rosario Gamo Hernández, Carmen Pello Valdeón, María Sánchez Hermoso, Edelmira Colado, Carmen Ruiz Peinado, Antonia Coronado, María del Mar Acosta, Pepita Mazo, Africa Cano, María Montoya Estevez, María Gómez Jorda, Ramona Muñoz, Salvadora Aranda, María Díaz Borrego, Angeles Luque Llamas, Felicitana Rosón, Rafael Delgado Téllez, María Cambril Gallego, Pepita Blanco Fiol.

## Delegación de EL FARO en LARACHE

Tenemos la satisfacción de anunciar a nuestros lectores y anunciantes, que para mayor facilidad en nuestras relaciones, hemos establecido en Larache una Delegación de este diario, cuyas oficinas han sido instaladas en la calle de Canalejas número 5.

## Alta Comisaría de España en Marruecos

Secretaría General. Sección de Personal  
AVISO

Para general conocimiento se hace público que esta Alta Comisaría se ha servido modificar la base segunda del aviso publicado en el B. O. núm. 23 de 20 de agosto en el sentido de considerar como condición precisa tener cumplidos los diecisiete años en primero de ingreso de 1941 para los aspirantes a entrar en el Cuerpo General Administrativo.

Tetuán, 17 de octubre de 1940.

El Secretario General,

Tomás García Figueras.-Rubricado.

## Café Las Campanas

El mejor de todos. Fueste diario

ALMACENES M. CARRION O'Donnell, 9 TETUAN

fotograbados... dibujos...  
¡Nuestros talleres!  
EL FARO  
TALLERES DE FOTOGRAFO  
MILLAN ASTRAY, 7 - TELEFONO, 799

## CARTELERA

PARA HOY

De 6 a 1

Selecciones Capitolio

presenta a

ELISSA LANDI

JOHN LODGE

PIERRE FRESNAY

en la superproducción hablada  
en español.JUSTICIA  
IMPERIAL

Una película que por sus cualidades, y fastuosa presentación, marca una fecha en la historia del cine. Amores imposibles. Desfiles apoteósicos. Palacios llenos de sombras lugubres y pasadizos secretos. Puertas cerradas por maquinarias, enmorbadas por los siglos, tras las cuales se guardan terribles secretos. Máquinas infernales que al explotar destruyen salones de leyenda. Espectacular. Intrigante. Romántica. Captivadora. Una película cien por cien sugestiva. ¡Maravillosa! ¡¡Colosal!!

Muy pronto: Una obra de arte musical y una película inolvidable.

## AMOR INMORTAL

(EN ESPAÑOL)

la historia amorosa del gran Schubert y una bailarina inglesa. Creación apoteósica de LILIAN HARVEY

## El Director del Instituto de la Vivienda visita la Inspección Provincial de Trabajo

En el día de ayer el Director del Instituto de la Vivienda don Federico Mayo, acompañado del Inspector General de Trabajo, y Delegado Regional de las Plazas de Soberanía señor Sánchez Blanco, visitó la Inspección Provincial de Trabajo, siendo recibidos y atendidos por el Inspector Provincial, señor Cazalla Morales.

Los visitantes permanecieron un buen rato, marchando después a Tetuán.

El señor Mayo, embarcará en el día de hoy con dirección a la Península.

## VIAJEROS

Salió para Málaga donde permanecerá varios días en compañía de su esposa el A. de Farmacia don Joaquín Perea Merino.

Después de corta permanencia en Madrid ha regresado a Ceuta don Galo Arizaga Gorbea, del comercio de esta ciudad.

En el vapor correo de ayer embarcó con dirección a Cádiz el Secretario del Ayuntamiento don Alfredo Meca Romero.

Regresó a Granada el médico don Gonzalo Carrillo de Albornoz, después de haber permanecido varios días en nuestra ciudad.

Con dirección a Madrid salió el Abogado don Rafael Ruiz, acompaña

## CONSEJO DE MINISTROS

## Se concede un crédito de 100.000 pesetas al Albergue de la Infancia y la Ancianidad de Ceuta

## El Ministro de la Gobernación hace entrega al Caudillo del Proyecto del Código de Gobierno y Administración local

Jura su cargo el ministro de Industria y Comercio, señor Carceller. - Decreto de Gobernación disponiendo que con la máxima urgencia se instalen en Madrid habitaciones y

albergue para recoger indigentes que carezcan de viviendas. - Se promulga una ley organizando la infantería de Marina. - Importante Ley sobre seguros de motin

Madrid, 18. — Antes de comenzar el Consejo de Ministros celebrado en el día de ayer se efectuó la jura del nuevo Ministro señor Carceller. El acto tuvo lugar en el despacho del Caudillo ante los demás Ministros y con asistencia del Jefe de la Casa Militar y ayudantes. Recibió el juramento el Ministro de Justicia don Esteban Bilbao, a continuación quedó reunido el Consejo. De lo acordado se ha facilitado por la Dirección General de Prensa la siguiente referencia:

Asuntos Exteriores. Decreto prorrogando el plazo señalado para la revisión de expedientes de personal.

Gobernación. — Ha sido aprobada una combinación de Gobernadores que afecta a cinco provincias. El Consejo ha aprobado una propuesta de concesión de un nuevo crédito de cien mil pesetas para el albergue de la ancianidad y la infancia que se está construyendo en Ceuta con cargo al fondo de protección social. Acuerdo prorrogando la interinidad de funcionarios dependientes de la Dirección General de Sanidad. Expediente aprobando la fusión de los Municipios de Ciurada y Cornudella en Tarragona. Expediente promovido por el Ayuntamiento de Madrid solicitando la aplicación de la ley de expropiación forzosa de 7 de octubre de 1939 a las obras de prolongación de la Avenida de José Antonio. Expediente de concesión de nacionalidad española a súbditos extranjeros. Decreto autorizando la continuación de las obras en el palacio de Comunicaciones. Decreto estableciendo que bajo la dirección única del Ministerio de la Gobernación con la cooperación de Auxilio Social y con la máxima urgencia se proceda a instalar en Madrid habitaciones y albergues colectivos de rápida construcción para recoger provisionalmente a indigentes que carezcan de viviendas. Finalmente el Ministro al terminar sus tareas ha hecho entrega al Caudillo en el Consejo, del proyecto de Código de Gobierno y Administración Local.

Ejército. — Varios Decretos sobre personal de Marina. Ley reorganizando la Infantería de Marina. Ley fijando la situación del Alférez de Fragata don Manuel de López y Cabeza de Vaca. Seis expedientes de obras. Quedó aprobado el pase a la escala complementaria de los Jefes el Capitán de Fragata don José María Amurategui. Capitanes de Corbeta, don Juan Díaz Fernández y don Antonio Capilla Rey. Pasa a la situación de retiro don Julio López Gámez. Decreto nombrando Comandante General de la Escuadra al Vicealmirante Excmo. Sr. don Francisco Bastereche. Decreto

do de su distinguida hermana Dolores.

Llegó de Tetuán el industrial don Francisco Moreno García, que salió para la Península.

Prócedente de Madrid y con dirección a Larache pasó por nuestra ciudad el médico don Alberto Archiega.

Llegó de Cádiz el religioso P. Pedro Echevarría, que seguidamente continuó su viaje para Tetuán.

disponiendo que al cesar en el mando de la Escuadra por término de su periodo de embargo el Vicealmirante Excmo. señor don Manuel Moreu, que de en comisión a las órdenes del Ministro de Marina.

Aire. — Decreto organizando las regiones y zonas aéreas del territorio nacional. Decreto fijando las diferentes situaciones del personal del Ejército del Aire. Decreto dictando normas para colocación en la escala del Aire de los oficiales profesionales en el curso de pilotos y de observadores convocada por orden ministerial de 11 de Noviembre de 1939, que se hallasen en posesión de los correspondientes títulos antes del 31 de julio del año actual. Decreto ingresando en la escala de tierra del Arma de Aviación a varios jefes y oficiales. Expedientes para con tratar el suministro de 39.400 cajas empaque para bombas de 50 kilos por un importe total de 3.361.200 pesetas; de 40.635 espoletas eléctricas tipo A-5 A. L. C-50, por un importe total de 2.500.000, pesetas con la casa Hispano Suiza, por el suministro de repuestos para la reparación de 191 aviones Fiat C. R. 32 por valor de 6.367.165'48 pesetas, con las industrias subsidiarias de Aviación por el suministro de material de repuesto para aviones Fiat M. R. 2, por valor de 232.507'50 pesetas. Decreto nombrando presidente del Consejo de Administración de la Sociedad Ibérica de Transportes aéreos a don Jesús Rubio.

Justicia. — Decreto modificando el de 18 de septiembre de 1935 sobre constitución del Tribunal de oposiciones a ingreso en el Cuerpo de aspirantes a Registradores de la propiedad. Decreto abriendo de nuevo por última vez el plazo de presentación de solicitudes de los ex combatientes aprobados sin plaza en oposición en Cuerpo de Aspirantes a Registradores de la Propiedad a que se refiere el Decreto de 17 de Mayo de 1940. Decreto concediendo libertad a varios penados. Expedientes referentes a obras de reparación de diferentes prisiones.

Hacienda. — Expediente de trámite. Convocando oposiciones a inspectores de Servicios de reglamento de los Cuerpos de Aduana. Decreto sobre sindicación transitoria de los Tenedores de Deuda Municipal de Barcelona. Decreto concediendo plazo sobre inscripciones de Entidades aseguradoras. Ley sobre seguros de motin.

Agricultura. — Decreto modificando el artículo 15 del vigente reglamento de Inspectores Municipales Veterinarios. Decretos para la más eficaz distribución de semilla seleccionadas de cereales y leguminosas.

Educación Nacional. — Decreto estableciendo normas para el ingreso en el Magisterio Nacional Primario. Decreto por el que se regula el régimen de selección del profesorado de las escuelas de Ingenieros Civiles. Decretos por el que se crea la Comisaría Nacional de Excavaciones. Acuerdos del Consejo autorizando la reparación de los grupos escolares de Madrid, Concepción Arenal, García Morato, Fernández Moratin, Fejador, Jardines de la Infancia, el Pardo y Aravaca, Escuela de Trabajo de Cádiz, Escuela de Ingenieros Industriales de Madrid y adquisición de un inmueble para Con servatorio de Madrid.

Obras Públicas. — Ley modificando el R. D. Ley de 26 de Junio de 1926, referente a fianzas para contratación de obras públicas. Decreto autorizando al Ministerio para elección por sistema de contrata de obras de dragado del Puerto de Andraitx (Balears). Obras de Lonja de contratación de pescado en Algeciras. Obras de reposición de la escollera del dique del muelle de Poniente del puerto de Almería. Decreto jubilando al presidente de la sección del Cuerpo de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos, don Ignacio Hernández de la Soterra. Decreto autorizando a la Sociedad Central de Tranvías eléctricos de Palma de Mallorca para sustituir parte de las líneas por sistema de trolleybuses. Decreto disponiendo que las obras del nuevo Hipódromo de Madrid, sean abonadas con cargo a la agrupación 11, concepto 7.º, párrafo 2.º del presupuesto extraordinario vigente. Declarando de urgente ejecución las obras relativas al pantano del Generalísimo y las relacionadas con pantanos del Ebro. Decreto de subvención al Ayuntamiento de Uncastillo para obras de abastecimiento de las aguas. Decreto autorizando al Ministro para ejecución mediante subasta de las obras de abastecimiento de aguas de Maranchón y a la Confederación Hidrográfica del Duero para las obras de abastecimiento de aguas en Aia (Cáceres). Expediente sobre abono de suministro de material ferroviario pendiente de pago hasta la fecha. Expediente aprobando el proyecto de infraestructura del puente sobre el río Besós y autorizando la tramitación del crédito para su ejecución. Expediente sobre autorización para abonar certificaciones con cargo al presupuesto extraordinario para el año 1940. Expediente para ejecutar por administración las obras del F. C. de Madrid a Burgos, tramo A, trozo 2, subsección 1.ª, sección 1.ª y las de enlace de Madrid Estación de los Ministerios Zona C. telescopios. Aprobando el anuncio de concurso para la reconstrucción de Santander. Expediente disponiendo el abono de certificaciones de obras para mejoras en el ferrocarril de Talavera de la Reina a Villanueva de la Serena, Baeza (Utiel), sección 3.ª A. Expediente autorizando el gasto necesario para ejecutar obras de proyecto del tramo métrico sobre el río Henares, trayecto, Baides Arcos. Expediente de libramiento de la Tercera Jefatura de estudios y construcción de ferrocarriles para ejecutar la administración de obras de Balastrado en ferrocarril de Vall Zafranc a San Carlos de la Rápita. Relación de obras en los puertos de Alicante, Cádiz, Gijón, Musel, Huelva, Denia y Valencia, y servicios hidráulicos del Sur de España en el Ebro, Guadalquivir y Cijara, Tajo, Júcar y Pirineo Central.

Trabajo. — Decreto sobre recursos pendientes contra varios de los extin

(Pasa a la última)

## TRABAJADOR

La Delegación Provincial de Subsidios Familiares regula el cumplimiento de la Ley, ampara tu derecho y lo hará reconocer, si se te niega. Reclama ante ella.

## El Ministro de Industria y Comercio, señor

### Carceller ha tomado posesión de su cargo

#### Cambiando con el Ministro saliente patrióticos discursos

Madrid, 18. — A la una menos cuarte de la tarde, el Ministro de Industria y Comercio, Sr. Carceller, ha tomado posesión de la Cartera. Le dió posesión el Ministro saliente, Sr. Alarcón de la Lastra y al acto asistieron el Subsecretario los Directores Generales y todo el personal del Departamento, los Presidentes de las Comisiones reguladoras. También estuvieron presentes, el Jefe Provincial del Movimiento, la Delegada Nacional de la Sección Femenina, el Delegado Nacional de Sindicatos, el Delegado Nacional de O. J. y otras jerarquías de F. E. T. y de las JONS.

El Sr. Alarcón de la Lastra manifestó que era para él un honor entregar el Ministerio en manos de don Demetrio Carceller Segura, que desde niño con el esfuerzo de su trabajo ha alcanzado siempre triunfos.

Terminó dando las gracias al alto personal y a los presidentes de las Comisiones Reguladoras, a quienes felicitó, haciendo mención de ello.

Concluyó con un ¡Arriba España! Seguidamente el Sr. Carceller con testó elogiando la labor del Sr. Alarcón de la Lastra, y su actuación duran

te la cruzada, actuación que continuó en el Ministerio, durante su etapa difícil.

Ya sabeis, — dijo — que soy falangista y vengo como viejo falangista a implantar las consignas de la Falange en el Ministerio. Quiero entregar las diferentes ramas de la producción española a los sindicatos nacionales y con ello — añadió — organizar las verdaderas constituciones de Estado nacionalistasindicalista, que reclama la opinión nacional.

He de procurar la absorción de las Direcciones Generales y Comisiones liquidadoras. Esto ha de dar satisfacción a todos los españoles productores. Por tanto yo no regatearé ningún esfuerzo para lograrlo.

Estoy seguro de que me habréis de prestar esta colaboración, pero si así no fuera, de todas formas el programa se cumplirá, porque es el programa de la Falange.

Trabajaré infatigablemente, porque el trabajo es norma de toda mi vida y estoy seguro de que habremos de lograr lo que España desea.

Terminó con un Arriba España que fué contestado por todos los presentes.

#### Del discurso del Sr. Serrano Suñer

(Viene de la primera página.)

Ministerio no han sabido satisfacer aquella simpática curiosidad. Y esto que digo, ocurre en plena guerra, en plena revolución y aún ahora, cuando todavía están vivos los recuerdos de tantos heroísmos y de tantos sufrimientos por la Patria.

Y esto, ya comprenderéis que no puede admitirse en ningún centro oficial ni en ningún rincón del Estado; pero mucho menos en este Ministerio que es la ventana de España al mundo, el órgano de expresión al exterior del espíritu y de los derechos.

No cargaré con la responsabilidad de que este estado de cosas se alargue un día más, y por consiguiente los conceptos, los propósitos, los gritos y las maneras de nuestra Revolución serán conocidas, practicadas y ve ladas por los funcionarios que aquí están.

Por igual razón la Falange exterior, cuyos desmayos conozco y de corregirlos me encargo, será desde este momento un elemento a considerar en la vida diplomática española.

Ya al empujar en este mismo instante mis tareas, entre vosotros, a todos ofrezco junto a mi mando, mi amistad. A todos pido que griteis el grito heroico de la juventud de España, en mudecido tal vez por la muerte: ¡Arriba España!

Todos los funcionarios del Ministerio, así como las jerarquías y personalidades presentes, contestaron unánimemente.

Terminadas las palabras, el Sr. Serrano Suñer, pasó al despacho oficial a despachar con los Altos Jefes.

El Señor Serrano Suñer ha recibido muchos telegramas de felicitación con motivo de su designación para Ministro de Asuntos Exteriores. Entre los mensajes destacan dos muy expresivos del Ministro de Asuntos Exteriores del Reich, Von Ribbentrop y del Ministro de Cultura Popular, de Italia, Pavolini.

#### Hospital de la Cruz Roja

Número premiado en el sorteo de ayer el 85.

#### Del Consejo de Ministros

(Viene de la quinta)

guidos Jurados Mixtos detados antes del 18 de Julio de 1936. Ley orgánica de la Magistratura del Trabajo. Decreto de elevación a 6.000 pesetas anuales el tope de pensiones por trabajadores excluidos en el Subsidio de la Vejez.

Decreto ampliando los beneficios del Decreto 264 del Gobierno del Estado del 1 de Mayo de 1937. Finalmente el Gobierno ha estudiado la situación de los españoles damnificados por la guerra y ha designado una ponencia al efecto de que proponga las medidas y normas inspiradas en principios de justicia y solidaridad de todos los españoles para el establecimiento de un justo sistema de reparaciones.

#### Mussolini recibió hoy a Manolescu

Roma, 18. — El Duce ha recibido hoy al Ex-Ministro de Negocios Extranjeros de Rumania, Manolescu. — EFE.



El Mariscal del Reich Hermann Goering dando instrucciones al jefe de una de sus escuadras aérea. A la izquierda, el General de Aviación Kastner.

## Es necio hacer conjeturas acerca de las relaciones germano-rusas

### Declara el portavoz de Negocios Extranjeros del Reich

Berlín, 18.—Interrogado en la conferencia de prensa, acerca de las relaciones germano-rusas, el portavoz del Ministerio de Negocios Extranjeros del Reich ha declarado que ningún cambio se había producido hasta ahora en las relaciones amistosas que unen a los dos países.

Se trata — añadió — de unas relaciones duraderas y estables, sobre cu-

yo cambio es necio hacer conjeturas. Un periodista extranjero preguntó si era cierto, como aseguraban algunos periódicos que sería convocada para pronto una conferencia de cuatro potencias en Moscú.

El portavoz contestó: En Berlín no se tiene ninguna noticia acerca de semejante sesión diplomática. — EFE.

## ZUYA, que previó el resultado de las elecciones en 1912 y 1936 cree que Roosevelt no triunfará en las próximas

Nueva York, 18. — Contrariamente a la opinión generalmente admitida de que el Presidente Roosevelt triunfará en las elecciones a la presidencia Emilio Zuya, Agente de la revista "Wjahfinder" ha declarado que el candidato adversario de Roosevelt, Wilkie, obtendrá la victoria por una

mayoría que oscilará entre millón y medio y dos millones de votos.

Zuya ha adquirido popularidad nacional en los Estados Unidos por haber previsto con toda exactitud y precisión, los resultados de las elecciones presidenciales en 1912 y 1936. — EFE.

## El Congreso de la Federación de urbanismo y de la vivienda de la Hispanidad ha quedado clausurado

Madrid, 18. — En el salón de conferencias de la Exposición de la Reconstrucción, se ha clausurado esta noche, con asistencia del Ministro de Obras Públicas, el Congreso de la Federación de urbanismo y de la vivien-

da de la Hispanidad. Asistió el Director General de Administración Local, Director General de Regiones Devastadas y el Alcalde de Madrid y otras autoridades y personalidades.

## De los raids de la aviación germana a Inglaterra

(Viene de la primera)

dres, lo que le ocurrió en la capital durante un ataque de los aviones alemanes.

"Me había metido — declaró — en un refugio público, cuando se oyó una terrible detonación, tan fuerte que parecía que había llegado el fin del mundo. Cuando sali del refugio me encontré frente a un edificio de siete pisos que había sido alcanzado por una bomba y estaba completamente destruido.

Todos los cristales en un radio de centenas de metros estaban destrozados.

Numerosos equipos de salvamento y bomberos, comenzaron inmediatamente a prestar auxilio a los supervivientes. — EFE.

Londres, 18. — El Ministerio de Seguridad Interior anuncia que durante el mes de septiembre han sido muertos por los bombardeos aéreos 6.954 personas civiles. Otras 10.615 personas han resultado gravemente heridas. — EFE.

Estocolmo, 18. — Informan de Londres que las autoridades británicas, con el fin de elevar la moral de la población londinense, está estudiando la forma de crear una vasta organización de pequeñas orquestas, encargadas de dar conciertos nocturnos en los refugios antiáereos.

Esta orquesta interpretarán música clásica y ligera. Parece ser que la iniciativa no ha sido acogida con gran alegría por los londinenses, que hacen la observación de que el Gobierno debería más bien procurar que no sonara la terrible música de los bombarderos. — EFE.

## Otras noticias del extranjero

Bombay, 18. — Cerca de 300 personas han perecido a consecuencia de un ciclón que ha devastado la región oeste. No se conoce con exactitud el número de víctimas. La mayor parte de la población abandonó en los primeros momentos los pueblos afectados por la catástrofe.

Las comunicaciones telefónicas, telegráficas y postales están interrumpidas y se estima que los daños materiales ascienden a doscientas cincuenta mil libras esterlinas. — EFE.

Malta, 18. — Según comunica Reuter el Ministro de la Guerra, Eden, que en el curso de su viaje a Egipto ha visitado la isla de Malta, donde inspeccionó las defensas de la isla, ha visitado también las unidades de combate y de servicio de la flota, interesándose por el estado de las instalaciones defensivas.

Eden es portador de un mensaje del Rey de Inglaterra al Gobernador de Malta, felicitándole, así como a las fuerzas de su mando. — EFE.

Roma, 18. — Stéfani comunica desde Sofía, que el Ministro de la Guerra inglés, Eden, marchará de Egipto a Grecia, con el fin de efectuar un último esfuerzo para salvar algo del conflicto de la política inglesa en los Balcanes. — EFE.

Berlín, 18. — El Ministro de Cambios y Divisas de Italia, Ricardi ha terminado las conferencias, que durante los siete días que su estancia en Berlín, ha celebrado con su colega del Reich, Dr. Funk.

Ambos Ministros han acordado continuar periódicamente sus cambios de impresiones. — EFE.